
Protokoll:

Auf Nachfrage mehrerer Fraktionen, ob nicht ein Parkdeck errichtet werden könne, antwortet
Herr Beigeordneter Flöck, dass die Firma Globus dies aus wirtschaftlicher Sicht verneine.

Die CDU-Fraktion unterstützt das Vorgehen der Firma Globus und das des Ortsbeirates
Bubenheim.

Die SPD-Fraktion kündigt an, die Beschlussvorlage in der Gestalt abzulehnen.

Auf Nachfrage der WGS-Fraktion, teilt Herr Beigeordneter Flöck mit, es würden
130 zusätzliche Parkplätze mit Photovoltaik geschaffen- und 100 vorhandene Parkplätze mit
E-Ladesäulen ausgestattet.

Rm Ackermann (Bündnis 90/Die Grünen) regt an, nochmal die Diskussion mit Globus zu
führen und empfiehlt, die Beschlussvorlage eventuell abzulehnen, denn dadurch würde der
Druck auf Globus hinsichtlich eines Parkhausbaus erhöht werden.

Die CDU-Fraktion bittet um Abstimmung.

Aufgrund erhöhten Diskussionsbedarfs der Fraktionen, teilt Herr Hastenteufel (Amt 61) mit,
dass die Begründung dahingehend geändert würde, dass das wie folgt geändert wird: „Die
Erweiterung der bestehenden Parkplatzfläche unter Berücksichtigung von
Entwicklungsalternativen“.

Herr Oberbürgermeister Langner legt fest, dass der Tagesordnungspunkt nach hinten
geschoben würde, um die geänderte Beschlussvorlage später beschließen zu können.


